

## 50% de paiements à l'étranger par carte en plus en été qu'en hiver

- **Plus de onze millions de paiements ont été effectués avec des cartes de débit et de crédit Raiffeisen dans des points de vente à l'étranger au cours de l'été 2023**
- **La carte Raiffeisen la plus populaire pour les paiements à l'étranger est la carte de crédit**
- **En moyenne, environ 200 francs sont retirés par transaction avec les cartes de débit et de crédit aux bancomats à l'étranger en été**

*Saint-Gall, 02 juillet 2024.* L'été est la saison des vacances – et nombreux sont ceux qui partent à l'étranger. Cette envie de voyager en été se manifeste également dans les habitudes de paiement. Pendant les mois d'été, les cartes de crédit et de débit de Raiffeisen sont plus utilisées à l'étranger que pendant les mois d'hiver. 30% du trafic des paiements à l'étranger avec les cartes Raiffeisen se déroule pendant les mois d'été, de juin à août.

Rien que pour les mois de juin à août 2023, environ onze millions de paiements ont été effectués avec les cartes de débit et de crédit Raiffeisen dans des points de vente à l'étranger. A titre de comparaison, en décembre, janvier et février 2023, les cartes de débit et de crédit ont été utilisées un peu plus de sept millions de fois dans des points de vente à l'étranger. La carte Raiffeisen la plus populaire pour les paiements à l'étranger est la carte de crédit Raiffeisen. Avec elle, plus de 300 millions de francs ont été dépensés dans les points de vente à l'étranger en été 2023, soit en moyenne 60 francs par achat.

### Carte de débit prisée pour les retraits d'espèces

En 2023, un tiers de tous les retraits d'espèces effectués aux guichets automatiques à l'étranger avec des cartes Raiffeisen ont eu lieu entre juin et août. Ainsi, durant l'été 2023, le nombre de retraits d'espèces aux distributeurs automatiques étrangers a presque doublé par rapport à l'hiver 2023. La carte de débit est la plus populaire pour les retraits d'espèces – elle représente 93% de tous les retraits d'espèces effectués aux bancomats à l'étranger durant l'été 2023. Au total, les détenteurs de cartes de débit Raiffeisen ont retiré plus de 100 millions de francs à l'étranger au cours de l'été 2023. C'est 17 fois plus qu'avec une carte de crédit.

L'argent liquide n'est pas seulement retiré aux bancomats à l'étranger, mais commandé à l'avance à domicile. Durant l'été 2023, 50% d'espèces en plus ont été retirées qu'en hiver 2023. L'euro, la livre sterling, la couronne norvégienne, le dollar américain et le yen japonais sont particulièrement demandés.

### Les transactions à l'étranger sont en hausse depuis 2021

Depuis 2021, l'utilisation des cartes dans les points de vente à l'étranger a augmenté d'environ 70% en été, passant d'environ 6,5 millions de paiements en été 2021 à plus de onze millions de paiements en été 2023. Avec les cartes de crédit et de débit Raiffeisen, environ 600 millions de francs ont été émis dans des points de vente étrangers au cours de l'été 2023, soit une augmentation de 39 % depuis 2021. Les retraits d'espèces aux bancomats étrangers avec les cartes Raiffeisen ont également augmenté de 18% depuis 2021 pendant les mois

d'été. L'effet de la pandémie est donc clairement visible. Cependant, le montant moyen retiré a chuté de 11% pour atteindre environ 200 francs par transaction au cours de la même période.

Au total, en 2023, les clients de Raiffeisen ont payé plus de 36 millions de fois avec leur carte de débit ou de crédit dans des points de vente à l'étranger, dépensant plus de deux milliards de francs. Aux bancomats à l'étranger, les cartes de débit et de crédit de Raiffeisen ont été utilisées plus d'un million de fois en 2023 et plus de 300 millions de francs ont été retirés.

**Renseignements:** Service de presse Raiffeisen Suisse  
021 612 51 11, [presse@raiffeisen.ch](mailto:presse@raiffeisen.ch)

## **Raiffeisen: deuxième groupe bancaire de Suisse**

Raiffeisen est le deuxième groupe bancaire sur le marché domestique et la banque retail suisse la plus proche de sa clientèle. Elle compte plus de deux millions de sociétaires et 3,69 millions de clientes et clients. Le Groupe Raiffeisen est présent sur 784 sites répartis dans toute la Suisse. Les 219 Banques Raiffeisen, juridiquement indépendantes et organisées en coopératives, sont regroupées au sein de Raiffeisen Suisse société coopérative, qui assure la fonction de gestion stratégique et de surveillance de l'ensemble du Groupe Raiffeisen. Grâce aux sociétés du Groupe, à ses coopérations et à ses participations, le Groupe Raiffeisen propose aux particuliers et aux entreprises une offre complète de services et de produits. Au 31 décembre 2023, le Groupe Raiffeisen gérait des actifs à hauteur de 250 milliards de francs, et quelque 223 milliards de francs de prêts et crédits à la clientèle. Sa part du marché hypothécaire national est de 17,8%. Quant au total du bilan, il s'élève à 297 milliards de francs.